

# EL ECO de GERONA

Redacción y Administración

Calle de las Ollas, Núm 4, piso 1.º  
(TRAVESÍA A LA RAMBLA DE LA LIBERTAD)

No se devuelven los originales

Semanario de Acción Católica

Se publica los Sábados

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Trimestre 2'00 ptas  
Semestre 4'00  
Año 8'00

Número suelto, 0'15 ptas.

Anuncios y comunicados: precios según tarifa

Año V

Gerona, Sábado 4 de Junio de 1927

Núm. 226

## Una ceremonia emocionante

Acabare mis comentarios a la brillante ceremonia del Coliseo romano.

Relataba en mi primer artículo, el cortejo de las cien jovencitas con sendas palmas en las manos, y las ideas que ello despertó en mi mente.

Hoy quiero ultimar el cuadro hermosísimo, con los jóvenes romanos que asistieron a la emocionante ceremonia; fijándome, por último, en una nota de color tan significativa y bella que, forzosamente, hubo de arrancar ruidosos aplausos.

¿Qué decía la imagen de la Cruz de Jesucristo a aquellos centenares de jóvenes que, mañana, serán hombres tal vez encargados de la cosa pública? Les decía, con un lenguaje elocuente, no desmentido por los siglos, que el hombre sin Dios, sin la Religión verdadera no es más que un átomo llevado por el viento de todas las calamidades, dudas, recelos, temores y ansiedades.

Enfrente de lo que son las sociedades sin Dios, les decía cual es el valor de la fe, de la esperanza y de la caridad. Lo que hemos perdido al desaparecer esas grandes virtudes. Lo que es hoy el proletariado sin creencias religiosas, y lo que llegará a ser mañana, a medida que vaya desapareciendo la fe si Dios no se compadece de nosotros.

El hombre que se aparta del recto camino, rompe voluntariamente el cable que le une con Dios, su Criador, notando en seguida su completo aislamiento, y empezando a dar y describir círculos concéntricos hasta caer en los abismos de todas las aberraciones. Los que han dicho que la Religión era algo accidental en la política de los pueblos, mentían a sabiendas, y si lo decían de buena fe, ahora han de rectificar, proclamando que la Religión es tan esencial al hombre como el aire que respira y el alimento que consume. Sin Religión no hay sociedad posible. Podrá durar más o menos, pero al fin desaparecerá como edificio construido sobre movediza arena.



## Doña Joaquina Moret i Martí

VIUDA DE JOSÉ COLOMER

Falleció en la Villa de Amer, el día 30 de Mayo próximo pasado, a la edad de 67 años

CONFORTADA CON LOS SANTOS SACRAMENTOS  
Y LA BENDICION APOSTÓLICA

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos Ramón, Juan, Luis, y Concepción; hijos políticos José Salavedra, Anita Martí, María Trias y Julia Terma; hermanas Dolores y Carmen; hermanos políticos, primos y demás parientes, al participar a sus amistades tan dolorosa pérdida les suplican la tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir a los funerales, que para su eterno descanso, se celebrarán en la Iglesia Parroquial de ésta, el día 13 de los corrientes, a las 9 de la mañana y por cual favor se les restará sumamente agradecidos.

Amer (Gerona), Junio de 1927.

Por lo tanto ¡jóvenes romanos, y los que no lo sois! ¡jóvenes de todo el mundo! no os apartéis de la Cruz; restaurad las cristianas tradiciones; no sigáis a aquellos hombres anormales, que lo son aunque ostenten títulos académicos; que tienen un sector del cerebro atrofiado, aunque tengan muy expeditas y equilibradas las otras partes. Seguid la verdadera doctrina, la doctrina de Jesús y enlazaos, en su día, con muchas que profesen igual credo y adoren el mismo Dios—No hay otro remedio. Se han probado todas las terapéuticas, se han recetado y tomado todas las medicinas. Sin el evangelio de Cristo Jesús, el hombre, la sociedad agoniza y muere.

He dicho, al principio, que hubo una nota de color hermosísimo. Me refiero a la lluvia de rosas rojas que, desde un aeroplano de guerra cayó sobre la Cruz, cubriéndola con su púrpuro ropaje y rodeándole de delicado aroma. ¡Qué espectáculo tan significativo! Una máquina de

guerra al lado del símbolo de la paz. Un artefacto construido para quitar vidas y vomitar metralla, al lado de la Cruz que venció a la muerte, y derramando sobre su figura millares de vistosas y odoríferas flores.

Yo creo que no podrá presentarse otro cuadro más expresivo i emocionante que el descrito.

¡Ojalá que las enseñanzas que se derivan de esos actos queden grabados en el corazón y en la mente de todos!

Manuel Grivé Ferrer pbro.

## La vuelta del Hijo pródigo

Parece tomar gran incremento en los Círculos disidentes de este Señorío la tendencia hacia la unión con las entidades que a raíz de aquella equivocada escisión mellista permanecieron y permanecen leales a la Bandera y al Abanderado.

Ayer fué Ermúa; más tarde, Güernica y hoy ha sido Mondragón, donde cincuenta jóvenes hartos del minoso proceder político de los eternos «leviteros» les han arrancado las caretas mostrándolos tal como son y al grito de ¡viva la lealtad! han renovado juramento de fidelidad y acatamiento a nuestro amado Caudillo.

Y hace unos momentos ha sido Sestao escenario de uno de esos emocionantes abrazos que se confunden entre vivas entusiastas al...

¡Abrazo de hermanos; sin rencores, juramento inquebrantable de continuar luchando por nuestra Bandera íntegra sin mixtificaciones ni prejuicios ridículos!

Los que pertenecemos a la Juventud Tradicionalista de Bilbao, hemos tenido la dicha de ser testigos el día 15, de uno de estos actos tan intensamente conmovedores como dignos de imitar.

La directiva de la Sociedad Tradicionalista de Sestao alarmada ante el temor de que sus asociados fueran arrastrados a organizaciones de nuevo cuño, determinó plantear la cuestión definitiva consiguiendo, con su esfuerzo y entusiasmo, que unánimemente se reconociera la necesidad imperiosa de volver al hogar paterno, puesto que ello representa deseos de laborar por la tradición que nos legaron nuestros padres y por la que tanta sangre se derramó.

El éxito ha sido rotundo.

Para celebrar el acontecimiento fué solicitado el concurso de la Juventud Tradicionalista de Bilbao, que en tranvia especial, acudió con una numerosa representación y su Cuadro literario que actuó en el festival representando el monólogo social, «La huelga de los herreros»; la comedia carlista «Margaritas» y «La casa de los milagros» en las que obtuvieron un nuevo y resonante triunfo a los que ya nos tienen acostumbrados.

Los salones del Círculo, profusamente engalanados, daban la sensación de las mayores festividades destacándose la nutrida representación de bellas y simpáticas señoritas de la localidad, y de un gran número de jóvenes correligionarios.

# Banco Urquijo Catalán

Capital 25.000.000 de Pesetas. - Caja Central; BARCELONA

AGENCIAS:

Gerona, Mataró, Reus, Villanueva y Geltrú

AGENCIA DE GERONA: Subida Puente Isabel II.

DELEGACIONES:

Bañolas, La Bisbal, Palamós, Sitges

Apartado n.º 20 - TELÉFONOS: Urbano 274 - Inter. 94